



El Ayuntamiento de Adra ha comenzado a realizar trabajos de adecuación y acondicionamiento de las playas urbanas del municipio con el objetivo de que presenten su mejor aspecto de cara a las vacaciones de Semana Santa que comienzan el próximo fin de semana.

Los trabajos se centran en las playas del Censo, San Nicolás, Carboncillo, Sirena Loca y la Caracola, ya que resultan las más usadas por los abderitanos y abderitanas, así como los visitantes que recibe el municipio durante estas fechas.

El concejal de Servicios, Francisco López, ha señalado que para el desarrollo de los trabajos "se está utilizando maquinaria para allanar las playas, homogeneizando su aspecto, y se están realizando tareas de desbroce en las playas". Asimismo, ha destacado que "se hará especial hincapié en la limpieza de las propias playas y su entorno y se ofrecerá un servicio básico de duchas durante esta semana".

Por su parte, la concejal de Turismo, Elisa Fernández, ha indicado que "la mejora de nuestra costa de cara a Semana Santa es un claro ejemplo del compromiso del equipo de Gobierno de impulsar de forma decidida el turismo en nuestro municipio".

A este respecto ha afirmado que "el objetivo es que nuestros visitantes reconozcan a Adra también como un lugar en el que combinar las tradiciones que ofrece la Semana Santa

abderitana con el disfrute del sol, la playa y nuestra gastronomía".